
 
Abg. Männig bat um eine genaue Aufstellung der konkreten Zahlen der Kindergartenbedarfsplanung. 
Ltd. KVD´in Schrödl erläuterte, dass die konkreten Zahlen bereits in der JHA-Sitzung am 10.03.2014 
vorgelegen haben und die Vorlage lediglich die partiellen Fortschreibungen enthalte, wie dies die SPD-
Kreistagsfraktion in der Sitzung vom 10.03.2014 für die Novembersitzung erbeten hatte. Ansonsten seien 
die Märzzahlen nach wie vor zutreffend. 
 
Auf Frage der Abg. Frohnhöfer und des Mitgl. Felber erklärte Ltd. KVD´in Schrödl, die 
Großtagespflege in Neunkirchen-Seelscheid sei ausschließlich mit ü3-Kindern belegt. Die in Planung 
befindliche Großtagespflege in Swisttal solle ausschließlich u3-Kinder betreuen. Abschließend nahm der 
Ausschuss den Inhalt der Vorlage zur Kenntnis. 
 


